

写真クラブだより

発行：大津市シルバー人材センター写真クラブ

2023.3.21
OSCPG
第 6 号

早春の石山寺



石山寺山門前

3月2日(木)。心配されたお天気も、「晴れ男」の異名をとる谷敷幹事の撮影会に対する強い想いが実を結び、前夜からの雨も上がって青空が広がりました。

参加者は全15名。「私は信楽の撮影会（2019年12月実施）以来の参加です！」と、懐かしくも元気なお顔を見てくれた会員もおられ、久々のたくさんの参加者に、石山寺山門前ではクラブ会員のみなさんの笑顔があちこちで見られました。

石山寺には「第一梅林」から「第三梅林」まであり、それぞれの場所で見頃の梅を目あてに、午前中は各自が自由に撮影を楽しみました。



昼食風景（見事なソーシャル・ディスタンスです！）



観音堂前の盆梅



開きかけた花びらには雨の足跡も！

5月中旬頃開催予定の 「作品発表・交流会」のご準備を！



3/2の午後の会合結果を受けて、既に谷敷幹事より「桜の撮影会についてのお知らせ」という案内が届いているかと思います。

桜の方は、各個人の都合がつく時間にお気に入りの場所などで自由に撮影して下さい。その作品と今回の梅の撮影会での作品と併せて、5月中頃に開催予定の「作品交流・発表会」に向けた御準備をお願します。

梅の撮影会特集！



第3梅林にて

第三梅林近くで昼食を摂ったあと、午後からは山門前に新しくオープンしたカフェで、ゆっくりと交流の時間を持ちました。このコロナ禍、みんなで集まる機会がなかなか持てなかつたこともあり、これから写真クラブの活動の仕方や目標のようなものを、どう考えていくといいのか。それぞれ、日頃思っていることを自由に意見交換しました。

様々な意見が出されました。最終的には「センターの事業とタイアップした作品展だけではなく、シルバー写真クラブとしての主体的な展示会を開けないか」という声でまとまり、今後あまり経費のかからない市内の公民館などを借りて、シルバー作品展を開催していく方向性が示されました。

写真を撮ることの楽しさをみんなで共有すべく集まった私たちですが、引き続きその楽しみを追求しつつ、こうした作品展を一つの目標にしながら、撮影に対する意欲を高めていけたら・・・と思います。



山門前のカフェにて